

## EVENTOS

# Maestría en Arqueología del Neotrópico

El 6 de julio en la Facultad de Ingeniería en Ciencias de la Tierra, de la Escuela Superior Politécnica del Litoral y la Corporación Nacional de Antropología, Arqueología e Historia (Conah), inauguraron la Maestría en Arqueología del Neotrópico.

DANIEL CASSEAU PARA EL UNIVERSO



1



2

**1.** Ricardo Gallegos, Armando Altamirano, vicerrector de la Espol; Pilar Morla de Orrantía, presidente de Conah; Moisés Tacle Galárraga, rector de la Espol y Jorge Marcos Pino, director de Maestría en Arqueología del Neotrópico.

**2.** Isabel Guarderas, Mariella García y Werner Moeller Freile, durante el acto inaugural.

**3.** Juan José Ortiz Aguilú, director académico de Maestría en Arqueología del Neotrópico; Pilar Morla de Orrantía, Jorge Marcos Pino, Ángela Morla de Salvador, directora Ejecutiva del Conah; y, Gustavo Politis, profesor de Arqueología.



3